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Wie schon von anderen beschrieben ist Adobe da nicht allein. Ich hatte das Spielchen mal mit
meinem viel genutzten EyeTV, früher von Elgato, jetzt von Geniatec. Nur dass Du da die
Lizenzen nichtmal selbst deaktivieren kannst: "Ihre Lizenz läuft auf zu vielen Rechnern" - und
schwupp, ist die Lizenz-Nummer nicht mehr zu gebrauchen: Anschreiben des Services ist
absolut zwecklos.

Nun, es kostet nicht die Welt wie bei Adobe, aber unterdessen hab ich glaub ich 6 oder 7
Lizenzen gekauft..

Auslöser war da das versehentliche Verwenden der falschen geklonten Festplatten, denn das
Programm öffnet bei der richtigen Hardware automatisch..

Bleibt halt die Frage, wie eine Firma mit unzufriedenen Kunden leben kann. Adobe hat in vielen
Bereichen ja ein Quasi-Monopol. Und mein DVBT ist längst ein absoluter Nischenmarkt..
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